

Antrag Nr. 20-O-17-0007

SPD-Fraktion

Betreff:

Aufstellung eines Tauschregals (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu gestatten, dass am Beginn des Fußwegs (Promenadenweg) am Kreuzungsbereich Bachstraße/Oberstraße/Vorderstraße ein Tauschregal für kleinere Gegenstände des Alltags aufgestellt werden kann.

Begründung:

Kloppenheimer Bürgerinnen und Bürger haben angeregt, eine solche Möglichkeit zu schaffen, um für mehr Nachhaltigkeit zu sorgen und Abfall zu vermeiden. Gegenstände des täglichen Lebens, die noch gut erhalten sind, aber nicht mehr gebraucht werden, könnten so, statt entsorgt zu werden, von anderen Bürgern Verwendung finden.

Wiesbaden, 01.12.2020

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin